

*Le Parisien* (28/09/05)

Feu vert à la rénovation du Forum des Halles

Le témoin du jour

Bernard Blot, 56 ans, membre de l'association Accomplir

« Je veux être acteur du réaménagement »

La rénovation des Halles, cet amoureux fou de Paris veut à tout prix qu'elle soit réussie. Et, pour lui, il n'y a pas de secret. La clé se trouve forcément dans la concertation. « Elus, associations de riverains, commerçants, architectes : nous devons décider ensemble à quoi ressembleront les Halles de demain ». Sans se limiter à fixer la couleur d'un mur ou la forme d'un bâtiment. « Je me fiche de l'esthétique. Ce qui compte, c'est de régler les dysfonctionnements actuels, sans détruire les bonnes réalisations du quartier. » Comme le jardin Lalanne, un mini-parc d'aventures niché près de l'église Saint-Eustache, dans lequel la fille de Bernard Blot jouait quand elle était petite. « Cette œuvre d'art est menacée ! Yves Contassot (*NDLR* : adjoint au maire chargé des espaces verts) a suggéré de la déplcer, car elle gênerait la mise en place du projet de l'architecte David Mangin ».

Bernard Blot craint que d'autres mauvaises nouvelles de ce type ne tombent. Sans qu'il ait son mot à dire. « Il y a un manque de transparence sur l'avancée du projet, la mairie rechigne à écouter les suggestions des associations. » Mais ces dernières ne comptent pas se laisser faire. Demain, lors d'une réunion de travail avec la municipalité, les associations clameront haut et fort leur désir d'être actrices de la rénovation du cœur de Paris ».

Fleur de La Haye

Réunion publique le 8 octobre sur le devenir du jardin Lalanne, de 15h à 18h à la pointe Saint-Eustache (angle Rambuteau-Montmartre)